

文化協会報 せせらぎ

第43号 since 1984

令和3年8月1日 発行/東御市文化協会/Tel 0268-62-3700/<http://tomi-bunkakyoukai.jp/>

コロナ禍の中での進化した活動発表 YouTube 動画の配信(第2弾)

東御すばる YouTube に挑戦

毎週欠かさず東御市文化会館で練習を重ねている大正琴大好きなグループ



津軽の花
<https://youtu.be/w95kHcYFqJc>



学生時代
<https://youtu.be/5qcnZ5Dq45k>



千曲川
<https://youtu.be/Muchiys4Q3E>



「東御すばる」グループ長の松尾順子さんは、人生初のYouTubeの動画に挑戦を決意。コロナ禍で発表会の場が無い中、無観客でのYouTube動画への誘いを受け意を決して人生の記念に残そうと挑戦されました。YouTubeなんて無縁の存在だったが、いざやってみて良かったと語る松尾順子さん。

ホールに響き渡る三味線の音色



春興



初秋



シーンと静まりかえったホールの中に三味線の音だけが響き渡る無観客ライブを開催したのは、邦楽部会のグループ音和会。本番以外はマスク着用で感染対策。本来ならば長唄三味線のグループなので唄が入るのだが、感染リスクを避けるため近隣のメンバーでのライブのため唄無しでの演奏。唄の伴奏に多用されてきた和楽器三味線の音色をお楽しみください。

STREET DANCE TEAM GX

G1G2G3G4G5G6G7G8G9



ダンス部会
東御市文化協会
<http://tomi-bunkakyukai.jp/>

パワーみなぎるストリートダンス

元気にステージいっぱい踊りまくり、エネルギーを発散させるダンス部会「ストリート・ダンスチーム・GX」。コロナ禍の中、観客を

迎えての晴れ舞台を見ても、残念ですが、パワー全開で踊りまくる様子を、是非YouTubeの動画でご覧下さい。



2021年3月

東御市文化協会
Youtube動画配信

写真部会「私生活と一緒に伝えているのか?」
写団SFC
0268-62-3700 (東御市文化会館内)

写団SFC Youtube動画
<https://youtu.be/sg6Te1AC2PA>



東御市文化協会ホームページ
<http://tomi-bunkakyukai.jp/>



多彩な光景 1枚の写真

写真部会「写団SFC」はコロナ禍の中での展示会の開催は感染リスクが高いことからYouTubeの動画配信で作品を見てもらうことになりました。写真の一部をクローズアップしたり撮影地などの解説を加えて35枚の写真のアップしました。



香東会書展

令和3年4月20日～25日、東御市文化会館展示室において「第二十五回香東会書展」が開催されました。会場に入ると墨の芸術の空間に包み込まれます。今年にはコロナ禍のため来館者の出足が心配されましたが、熱心なファンがたくさん訪れていました。

YouTube 動画再生回数		2021年6月時点
■短詩型文学部会「水音句会」句会	1277回	
■工芸部会「和紙・ちぎり絵」	939回	
■工芸部会「フラワーサークル心愛」	418回	
■合唱部会「コールライディーン」合同音楽交流会	前編：1170回 後編：799回	
■音楽部会「マンドリーノ 青いくるみ」	365日の紙飛行機 1895回、青い山脈 1145回、秋桜 2002回、ラ・クンパルシータ 1586回、トロイカ 2427回	
■工芸部会「藤青会」	344回	
■写真部会「写団SFC」	313回	
■ダンス部会「STREET DANCE TEAM GX」	G1 482回、G2 439回、G3 283回、G4 375回、G5 983回、G6 500回、G7 419回、G8 553回、G9 414回	
■絵画部会「彩明会会員展」	75回	
■書道部会「会員展」	86回	
■邦楽部会「東御すばる」	津軽の花 186回、学生時代 153回、千曲川 140回	
■邦楽部会「音和会」	春興 163回、初秋 139回	

ご視聴ありがとうございます

展示会とYouTubeダブル発信

書道部会会員展

令和3年3月12日～14日、東御市文化会館展示室において東御市文化協会、第十七回書道部会会員展が開催されました。昨



Youtube動画配信

東御市文化協会 書道部会 「会員展」
http://tomi-bunkakyoukai.jp

年は新型コロナウイルス感染症予防の観点から開催できず2年ぶりの会員展となりました。とは言え、まだ収束したわけではないので、手指消毒等感染症対策を万全にした上での開催です。コロナ禍でも安心して観て頂くためにYouTube動画の配信も合わせて行う事にしました。この機会には非、上のQR



コードをスマホ等で読み取り会員展の様子をご覧になつて下さい。作者による作品についての説明や文字について歴史的背景などお話しなされた内容は聞けなかった内容もあり、ご来館頂いた方も観て頂く価値があると思います。録画ならではの良さも有ります。

彩明会 会員展



彩明会Youtube動画



入会をお待ちしています
東御市文化協会事務局 0268-62-3700



東御市文化協会 Youtube配信動画



令和3年3月2日～7日、東御市文化会館展示室において第12回彩明会会員展が開催されました。この会は絵画部会の中で水彩画を楽しんでいるグループです。月に1回、祢津公民館を教室にして作品を書き上げお互いに評価しながら活動しています。今回は、この作品展のよう YouTube 動画の配信も合わせて行いました。今は無き懐かしき風景や昔の習わしなどエピソード交えての作者のお話も聞けます。祢津公民館での例会の様子も取材していますので合わせてご覧ください。



祢津公民館での例会の様子

編集後記

Youtube 本想と1回の反省

昨年度発表会や展示会がコロナ感染症予防対策で相次いで中止に追い込まれる中、急遽取り組んだYouTubeの動画配信は当初、会員にとつてなじみがなく不安と心配のせいかなかなか応募が有りませんでした。しかし、文化協会長が所属する俳句の「水音句会」が名を上げて撮影、配信をきっかけに、撮影の応募が来るようになり30本近くのYouTube動画の配信にこぎ着けました。動画によっては視聴回数が2千回を超えるものもあり予想以上の反響に驚かされました。また、この動画を見て入会希望者も出たようです。これを機に今年もYouTubeの動画配信で広く皆様に活動状況をお伝えしようと考えております。PRの手段としてQRコードチケットを文化会館のパンフレット置き場に置いてありますので自由にお持ち帰りになり動画をご覧下さい。なお、このQRコードチケットが信濃毎日新聞社の記者の目にとまり、6月10日の新聞に「動画でつなぐ東御の文化」と題して掲載されました。

- 広報委員
- 天野泰二郎 (舞踊部会)
 - 庄村 茂 (合唱部会)
 - 太田 光弘 (文芸創作部会)
 - 成山 喜枝 (教養部会)
 - 寺島 彰男 (カラオケ部会)